



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



大月保育園(大月市)

参加園児数14名

2018年6月7日木曜日 開催



～ひらいぱんコーチから～



大月保育園のみんな、こんにちは!!ひらいぱんコーチです★
 みんなは試合でたくさんゴールを決めたね♪
 転んでもすぐに立ち上がる子が多くて、びっくりしました!
 その勇気でいっぱいチャレンジしてください!!
 ごはんも好き嫌いなくモリモリ食べて、大きくなってね(^O^)
 これからもみんなで仲良く元気よくたくさん遊んでください!
 今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪
 スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね☆

～志村先生から～

本日は、ありがとうございました。とても楽しく、サッカーすることが出来ました。ボールをおもいきり蹴っていたのが、止めたり、少しずつ蹴ろうとする姿があんなにすぐ出来ると思いませんでした。本当に、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に